

新入生歓迎遠足

先輩・後輩、先生方との融和



五月二日に新入生歓迎遠足がありました。一年生のNSさんとTHさんの宣誓で始まり、遠足に出発しました。遠足を通して一年生との仲も深まり、団結力も上がったのではないかと感じました。

NSB JHS

発行者

宮古島市立
西辺中学校
生徒会執行部

HH
YH
★IS
HA
★TM
★ST
★は、5月号編集メンバー



スマイルフラワー

～思いやりの花を咲かそう～

★HAさん
日直日誌を持っていくのを忘れたら、Hさんが持ってきてくれた。

★SMさん
Mさんが眠い時に、小さい声で起きろーとかシャープンでつついてくれて起きることができた。

★AHさん
一人一エリアの時、Uさんが自分のエリアが終わった後に、私のエリアが終わってなくて手伝いに来てくれた。



★SSさん
Yさんが、私分からないところがあり、声をかけると優しく対応してくれた。

★HTさん
Rさんが分からない問題を教えてくれて助かったし、うれしかった。

★SSさん
給食運びで篤Aさんが手伝ってくれた。

西辺中では、「いじめのない学校・一人ひとりが安心して安全に過ごせる学校にしたい」という思いから、平成28年度の生徒会が創った『Happy Smile 宣言』踏まえて、思いやりの心を育み、いじめの未然防止や望ましい人間関係づくりに繋げていこう」ということをねらいとして、学期に2回スマイルフラワーに思いやりの行動や発言を記入して、スマイルツリーを作成しています。

遠足の感想

★ISさん
今日は、晴天に恵まれ暑いぐらいで、マイフガ班での警泥、海で遊んだり楽しかった。2・3年生と仲が深められてよかった。お菓子を食べているときは、お菓子を交換したりして楽しかった。また、いくときは、仲が深めてあってみんなと楽しく遊べた。

★HKさん
小学校の遠足と違って遠いと言ったり、マイフガ班でレクをもらえたりお弁当もおいしかった。先輩方とも一緒にダンスを踊れたし、マイフガ班でのレクでも協力してできた仲が深まったと思う。

★AHさん
良い天気になって、遠足日和になって良かった。この遠足で、新入生と仲を深めたり、マイフガ班で、団結することができた。けいどろをしたり、海で遊んだりなどとても楽しく過ごすことができて、いいおもいでになった。また、来たときより美しくすることができた。

★KKさん
今日晴れて、遠足ができて良かった。マイフガ班で警泥ができて楽しかったし先輩や後輩とも仲が深められて良かった。もっと仲が深められるように先輩、後輩達との関係を大切にしていきたい。

★STさん
今日は、天気にも恵まれて、遠足日和で良かった。

お弁当タイム



★HMさん
中学校で初めての遠足で最初は、球技大会の方が良かったと思うけど、とても楽しくて遠足で良かったと思った。

た。後輩達と警泥や海などで遊んだり、とても楽しかった。この遠足で後輩達の仲を深められることができて良かった。



生徒総会

活発な意見・答弁と息の合った宣言・合唱



議長団 Sさん・Hさん



専門委員長のみなさん



生徒会執行部



総会宣言
 「つなごう！文武両道 思いやりの心」のスローガンのもと、活発な生徒会活動を展開し、伝統ある西辺中学校さらに飛躍発展させることをここに宣言します。

去った五月二十六、西辺中学校で生徒総会が行われました。生徒総会は、会員一人一人が意見を述べ合い、一つにまとめる最高議決機関のことです。議長をA Sさん、M Hさんが務め、第一号議案、第四号議案が提案されました。そして、全校生徒で西辺中学校をよりよくするために話し合いました。生徒総会の二週間前から中央委員会、学級や生徒会などで、議案書の作成、議案の検討、答弁の準備などをしてきました。

総会では、生徒会費の使い道や校舎整備の改善を要望するなど、活発な質問や意見が出ました。

生徒総会の感想

●TMさん

初めての生徒会で難しかったけど、各専門委員の行事を知ることができたり、質問に対して先輩方が優しく答えてくれたし真剣に取り組んでいるのがかっこよかった。次はもっと真剣に取り組みたいです。

●UNさん

集中して真剣に話を聞くことができた。この生徒会活動を通して、目標や各専門委員のやることの内容を理解することができた。

●HAさん

生徒総会でこれから西辺中をよくするために自分たちが意見を出して自分たちで築き上げていくものだとわかった。



生徒総会議案書学級検討会の様子

